

nomination. L'abbé Montgolfier déclina la proposition qui lui fut faite.

Lorsqu'il eut pris possession du siège épiscopal de Québec, Mgr d'Esglis n'en resta pas moins à la tête de la cure de Saint-Pierre, qui lui avait été confiée aussitôt après son ordination, et qu'il desservit pendant cinquante-quatre ans.

Mgr d'Esglis mourut le 4 juin 1788, à Saint Pierre, Ile d'Orléans, à l'âge de soixante-dix-huit ans, et fut inhumé dans l'église de cette paroisse, vis-à-vis l'endroit où se trouve la lampe du sanctuaire, conformément à son désir.

Les principaux événements civils et politiques, sous l'épiscopat de Mgr d'Esglis, furent : 1° le rappel du lieutenant-gouverneur Haldimand, en 1785 ; 2° l'envoi en Angleterre de nombreuses pétitions demandant le rappel de l'acte de Québec, et la mise en force de l'*Habeas Corpus*, en 1786.

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Ste-Marie, le 10 ; au couvent de St-Anselme, le 12 ; au couvent de St-Roch, le 13 ; au couvent de St-Ferdinand, le 17. — Une lettre, renfermant un document fort important, et adressée de l'archevêché de Québec à l'évêché de Chicoutimi, le 15 mars, n'était pas arrivée à destination le 27 mars. C'est un signe des temps. — Nous venons de recevoir une brochure d'actualité, intitulée. *La campagne politico-religieuse de 1896 - 1897*. — Sermon du R. P. Lalonde sur le Règne du Christ à Montréal est à lire comme les précédents. — Mgr Merry del Val, délégué apostolique au Canada, est arrivé à Québec, le 30 mars. Il a été reçu à la gare par Mgr Marois entouré d'un certain nombre de membres du clergé, et conduit à la Basilique où, après un salut solennel, une adresse lui a été présentée par Mgr Marois, au nom du clergé et des fidèles. Mgr del Val est parti pour Trois-Rivières le 1er avril, et de là il se rendra directement à Montréal. — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs M. Faucher de St-Maurice. Il n'a jamais rougi de Jésus-Christ, ni écrit une seule ligne qui puisse scandaliser quelqu'un. — Nous recommandons aussi aux prières M. Jules Taché, un ancien confrère de classe, qui n'a cessé de prêcher par l'exemple, jusque sur le seuil de l'éternité.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.